



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

frais pharmaceutiques

Question écrite n° 30899

Texte de la question

M. Alain Marleix souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les effets mécaniques et financiers du développement des systèmes d'hospitalisation à domicile et de maintien à domicile ; systèmes appréciés par les usagers et leurs familles et encouragés, de ce fait, par les pouvoirs publics. Il lui demande s'il est possible de chiffrer en valeur relative l'impact de ce phénomène dans la progression du volume et du remboursement des dispositifs médicaux du titre I (+ 19,5 % selon les statistiques officielles) ; les produits en question étant très utiles pour les patients (insuline pour les diabétiques, pansements et bandes de compression pour les patients atteints d'ulcères veineux, etc.).

Données clés

Auteur : [M. Alain Marleix](#)

Circonscription : Cantal (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30899

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 décembre 2003, page 9780